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ORDINE DEL GIORNO: prot. n. 484/18 del 31 luglio 2018  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 14:00-15:00 come da rettifica del 31/07/2018 prot. n. 494/18  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 15.00   

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Caracausi               Paolo 

 

P 14.00 14.00 15.00 17.35   

Ficarra                    Elio 

 

P - - 15.15 17.35   

Amella                   Concetta P - - 15.00 16.45   

Giaconia         Massimiliano 

 

P - - 15.00 17.35   

Meli                       Caterina           

 

A       

 

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

 
L’anno 2018, il giorno 01del mese di agosto, si è riunita la terza Commissione Consiliare, nei locali della propria sede 

di via G. Bonanno 51, giusta convocazione del 31 luglio 2018 prot. n. 484/18 e ulteriore modifica del 31/07/2018 prot. 

n. 494/18.   Alle ore 14.00 è presente il presidente Caracausi  pertanto si rinvia di un’ora. Alle ore 15.00 sono presenti i 

consiglieri: Amella, Giaconia e Caracausi.  Presiede la seduta il presidente Caracausi il quale, assistito dalla segretaria 

sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero legale e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 

1) Incontri con gli assessori dei vari settori di competenza, dirigenti degli Uffici di riferimento e vertici delle società 

partecipate su problematiche aziendali; 2) lettura ed approvazione verbali precedenti; 3) varie ed eventuali. Il 

presidente Caracausi dà il benvenuto al Commissario di Polizia Municipale sig.ra Uccello ed all’ing. Putrone dirigente 

della RAP. Si dà atto che alle ore 15.15 entra il vicepresidente Ficarra. Il presidente Caracausi espone il motivo 

dell’incontro e pone all’attenzione dei convenuti il problema dell’abbandono dei rifiuti, soprattutto degli ingombranti,  

chiede cosa si stia facendo, come si sta affrontando questa emergenza. Giunge l’assessore Marino ed il presidente 

Caracausi nel ringraziarlo per la sua presenza, pone all’attenzione dello stesso l’emergenza abbandono ingombranti e 

chiede inoltre come la RAP, la Polizia Municipale e l’Amministrazione intendano risolvere il problema. Interviene 

l’assessore Marino, il quale dichiara che la colpa non è solo del cittadino, ma anche del Comune che non ha 

collaborato alla realizzazione delle isole ecologiche e non ha educato e sensibilizzato i cittadini. Aggiunge inoltre che 

il problema è regionale in quanto mancano le risorse economiche. Ognuno deve fare la sua parte alla soluzione del 

problema. Il presidente Caracausi chiede se è stato chiesto l’intervento dei militari per ottemperare all’emergenza. 

L’assessore Marino, risponde che il Sindaco ha già provveduto, in quanto solo con   la Polizia Municipale non si ci 

può arrivare. L’Assessore aggiunge inoltre che, in questo momento la RAP è in una situazione di stallo, in quanto in 

attesa della nomina del Presidente. Con la nomina del nuovo presidente, bisogna iniziare un lavoro di collaborazione e 

di ricognizione del personale in carico alla RAP,  affinchè questa società possa essere competitiva sul mercato, in 

quanto l’anno prossimo ci sarà il rinnovo del contratto di servizio.  Interviene il cons. Giaconia, il quale sostiene che la 

RAP, ha dei grandi margini di miglioramento e che ala momento, vista la mancanza dei vertici aziendali è in una 

situazione di anarchia. Afferma inoltre che c’è una corresponsabilità da parte di tutti. Continua il suo intervento 

parlando di regia occulta al fine di privatizzare il servizio. Inoltre parla di mancanza di stimoli da parte del personale e 
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che quindi è necessario ripristinare i rapporti tra l’azienda ed il personale. Il cons. Giaconia termina il suo intervento 

parlando di contratto di servizio obsoleto. La parola passa all’ing. Putrone, dirigente area raccolta differenziata e 

progettazione, il quale afferma che la situazione degli ingombranti è molto complessa, nell’anno 2016, la RAP ha 

raccolto 20mila pezzi al mese, oggi ne raccoglie 46mila, pur avendo intensificato il servizio domiciliare e le isole 

ecologiche. Pertanto ritiene che non sia dovuto alla mancanza di operai, ma ci voglio più forze dell’ordine che facciano 

un servizio di controllo. Si dà atto che alle ore 16,45 esce il cons. Amella. Si continua a trattare il problema della 

raccolta differenziata con i convenuti, si parla del pap2, delle isole ecologiche. Il presidente Caracausi sottopone il 

problema dell’eternit. L’assessore Marino risponde che al momento non ci sono le risorse economiche per procedere 

allo smaltimento. Il presidente Caracausi ringrazia gli intervenuti e li congeda. Si passa alla trattazione del secondo 

punto all’o.d.g., il presidente dà disposizione di leggere i verbali dei giorni 16, 19, 20, 30 e 31luglio u.s., che vengono 

approvati all’unanimità. Alle ore 17,35, esauriti gli argomenti all’o.d.g., il Presidente chiude la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 17.35  

 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

Ornella Cuticchio      Paolo Caracausi 

 

 
 

 


